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予 算  審  査  特  別  委  員  会 

 

１．日  時  平成２３年３月１８日（金曜日） 

        午後３時３８分～午後３時４４分 

２．場  所  委 員 会 室 

３．出席委員  南 口 彰 夫 委 員 長    竹 岡 昌 治 委  員 

        徳 並 伍 朗 委  員    安 冨 法 明 委  員 

    大 中   宏 委  員    河 村   淳 委  員 

    村 上 健 二 委  員    原 田   茂 委  員 

    山 本 昌 二 委  員    田 邉 諄 祐 委  員 

    柴 崎 修一郎 委  員    荒 山 光 広 委  員 

    西 岡   晃 委  員    河 本 芳 久 委  員 

    下 井 克 己 委  員    岩 本 明 央 委  員 

    山 中 佳 子 委  員    三 好 睦 子 委  員 

    萬 代 泰 生 委  員    髙 木 法 生 委  員  

        岡 山   隆 委  員    馬屋原 眞 一 委  員 

    秋 山 哲 朗 議  長    布 施 文 子 副 議 長 

４．欠席委員  有 道 典 広 委  員 

 

５．欠  員  １名 

 

６．出席した事務局職員 

       重 村 暢 之 議会事務局長  岩 﨑 敏 行 議会事務局主査

        岡 﨑 基 代 議会事務局係長 

 

７．説明のため出席した者の職氏名 

林   繁 美 副 市 長  波佐間   敏 総 務 部 長 

福 田 和 司 総務部次長  久 保 宏 二 総務部監理課長 

        伊 藤 康 文 建設経済部長  矢田部 繁 範 建設経済部建設課長 
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午後３時３８分開会 

○委員長（南口彰夫君） それでは只今より予算委員会を続行いたします。散会をし

ていましたが、本来総務企業委員会が開かれる四十何分から開く予定なんですが、

その間のお時間を頂いて予算委員会を開催することになりましたので、ご了承願い

たいと思います。開会するにあたって先の予算委員会で、私委員長が非常に見苦し

い行儀の悪さが、市民からご意見を多数頂いていますので、この席を以って一言お

詫び申し上げます。できる限り行儀良く頑張りたいと思います。よろしく。それか

ら先の委員会で資料提出要求を議長にし、議長より市長に資料提出要求が出され、

その後資料が一部配付されてます。今お手元に届いてあるのが、私が予算委員会の

冒頭で取り上げました。この写真皆さん持っちょってですかね。希望者配付します

よ。三好委員取りに来て、みんなに配って。それでこの板囲いと言うところの問題

点を指摘いたしました。仮囲いの問題点を指摘いたしました。この仮囲いというと

ころで資料が出てきたんですが、仮囲いも含めてですね。実際にユウエイ産業が入

札をする際に、私素人でよくわからんのやけど、お手元に入っちょるのは、工事の

積算見積書というものが入札の際に提出されておると。ほかのところは良いんです

が、この仮囲いのところだけの積算の数字を埋めていただきたいということを、一

つは私が問題を提起をした一番大事なところなんですね。全体の分は業者の入札と

の関係があると思いますけど、ここの部分で実際どの程度の予算を、株式会社ユウ

エイが入札の段階で積算として入れていたのか、というのを公開をして頂きたいと

いうお願いをしたいというのが一点です。それから二点目に、さっきもご報告した

ように診断書が出ていると。しかし診断書は３月１１日から当分の間という内容で

す。これについてお手元にもう一枚あるのは、美祢市議会会議規則なんです。会議

規則でその第３条に宿所又は連絡所の届け出義務なんです。この議員は別に宿所又

は連絡所を定めたときは、議長に届け出なければならない。これを変更したときも

また同様とするということで、とりわけ会期中は特に通常寝起きする場所を変更す

る場合は届け出をしなくてはならないという、これは国会議員も同じことなんで

す。議員に立候補する際に戸籍謄本と住民表を添えるのは、通常そのものが通常寝

起きするところはどこなのかという確認が、宿所という表現になってますので、当

分の間入院治療を必要認めるとなってるために、今のところ有道委員の所在地がき

ちんと定かではないというところがありますので、後日できれば副議長にお願いを

して、副議長と同席を一緒にしていただいて、お見舞い方々その確認に行きたいと

思ってます。事前にできれば事前に連絡をして、お見舞いに行って、この委員会会
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期中に出てくれる、来られるものか、それともやっぱご家族の方に会えばだいたい

様子が分かると思いますので、その辺も含めて状況を確認に行きたいと思ってま

す。その二点です。をお諮りしたいと。特別ご意見があれば、なければ引き続き散

会をして、その状況を後日ご報告したいと思います。以上散会いたします。 

    午後３時４４分散会 
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